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COMUNE DI JESI
Provincia di Ancona

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Numero:   11          Data:     08/02/2008

OGGETTO:  INTERPELLANZA  PRESENTATA  DAL  CONSIGLIERE  COMUNALE  PENTERICCI 
MARCELLO DEL GRUPPO D.C. SULLO STATO DEI PROGETTI PER RISOLVERE LA SITUAZIONE 
DELLA VIABILITA' LUNGO LA VECCHIA PROVINCIALE 76

Il  giorno  08 Febbraio  2008,  alle  ore  14:55,  nella  Sala  del  Consiglio,  in  Jesi,  si  è  riunito il  Consiglio  Comunale, 
convocato nelle forme e nei termini di legge.

Eseguito l’appello nominale risultano presenti:
NOMINATIVO PRESENTE NOMINATIVO PRESENTE
AGNETTI SILVIO S MANNARINI GILBERTO S
ALBERICI ANTONINO S MARASCA MATTEO S
BELCECCHI FABIANO N MASSACCESI DANIELE S
BEZZECCHERI EMILIO N MELAPPIONI AUGUSTO N
BINCI ANDREA N MONTALI GIANNI MARIA S
BRECCIAROLI LUCA N NEGOZI LEONELLO N
BUCCI ACHILLE N PENNONI MARIA CELESTE S
CARDELLI RITA S PENTERICCI MARCELLO S
CHERUBINI GUGLIELMO N POLITA MARCO N
CINGOLANI PAOLO S ROSSETTI SIRO S
COLTORTI UGO N SANTARELLI PIERLUIGI N
D'ONOFRIO MARCO N SANTINELLI CESARE N
FANCELLO DANIELE S SANTONI MARTA N
FRATESI CLAUDIO N SARDELLA MARIO S
LILLINI ALFIO S TITTARELLI GIULIANO S
LOMBARDI NAZZARENO N

Presenti n. 15 Assenti n. 16

Sono inoltre presenti i seguenti assessori: TONELLI STEFANO, AGUZZI BRUNA, MAIOLATESI GILBERTO
Il consigliere straniero aggiunto KIBUUKA NANSUBUGA MOLLY risulta Presente S/N ( S)
Partecipa il SEGRETARIO GENERALE Dott.ssa MANCINI LAURA.
Accertato che il numero dei presenti è legale per la validità della seduta, il PRESIDENTE. CINGOLANI PAOLO 
assume la presidenza.
Scrutatori: / .

Il Consiglio prende in esame l’oggetto sopraindicato.
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INTERPELLANZA  PRESENTATA  DAL  CONSIGLIERE  COMUNALE  PENTERICCI 
MARCELLO  DEL  GRUPPO  D.C.  SULLO  STATO  DEI  PROGETTI  PER  RISOLVERE  LA 
SITUAZIONE DELLA VIABILITA' LUNGO LA VECCHIA PROVINCIALE 76

Premesso

− che l'enorme flusso di traffico, specie d'estate durante la campagna bieticola, deve impegnare 
tutti gli Enti Pubblici, Comune e Provincia, oltre ai privati interessati all'area, di risolvere la 
situazione della viabilità lungo la vecchia provinciale 76;

− che era una priorità della precedente Amministrazione provinciale la quale aveva già affrontato 
predisponendo un progetto preliminare firmato dal responsabile Area Progettuale Viabilità ing. 
Dolciotti e dal Dirigente Settore LL.PP. Ing. Manarini da realizzare in due tralci per un importo 
complessivo di € 2.500.000. Il 1° stralcio previsto per il 2007 interessava i due incroci sulla SP 
76 con via S. Ubaldo nel Comune di Monsano e con la SP 21 della Barchetta, zona Sadam, per 
una cifra di € 1.300.000 compresa la realizzazione di una rotatoria al posto dell'attuale incrocio 
in uscita appunto dalla zona Sadam per immettersi sulla SP 76. Il 2° stralcio per € 1.200.000 
prevedeva una rotatoria da costruire nel territorio del Comune di Jesi nell'incrocio tra la Sp 76 e 
la strada proveniente dalla Zipa legata all'ampliamento della Zipa4 da parte del Comune di Jesi;

− che nell'estate del 2006 tramite organi di informazione locali ci fu uno scambio di opinioni, a 
volte anche vivace, tra l'allora presidente della Provincia di Ancona Giancarli,  l'assessore ai 
lavori pubblici della Provincia di Ancona Linguiti ed il Sindaco del Comune di Jesi Belcecchi;

− che  il  Sindaco  di  Jesi  Belcecchi,  accusato  di  immobilismo  da  parte  degli  amministratori 
provinciali sopra menzionati, rispose sostenendo che da tempo l'Amministrazione jesina aveva 
progettato una soluzione con costi per gli Enti enormemente ridotti collegando l'intervento sulla 
SP 76 alla risoluzione di Zipa 4 con la quale il Comune di Jesi, il Consorzio Zipa e la Regione 
Marche erano presenti da un anno con un contratto di programma che attendeva la decisione 
della Provincia;

− che nella discussione di allora intervenne anche l'attuale presidente della Provincia di Ancona 
Patrizia Casagrande, in veste di assessore all'Urbanistica della Provincia di Ancona, dichiarando 
che “la Provincia era disponibile per esaminare proposte sulla viabilità alla Zipa4 dopo che i 
Consigli Comunali competenti avessero approvato le varie proposte”.

Si  ricorda altresì  che il  Sindaco Belcecchi  per chiarire i  vari  concetti  e/o incomprensioni e per 
rimarcare l'impegno di Jesi aveva sostenuto: “Jesi le scelte le ha già indicate ed inserito nel Piano 
Idea del nuovo PRG (ricevendo un premio da parte della Provincia di Ancona di € 150,000).

Alla luce di quanto sopra chiede al Sindaco di comunicare:

● lo stato dei progetti;
● i tempi di inizio dei lavori
● il tempo di conclusione delle opere
● il costo dei lavori.



PUNTO N.3 - DELIBERA N.11 DELL'08.02.2008

INTERPELLANZA  PRESENTATA  DAL  CONSIGLIERE  COMUNALE  PENTERICCI 
MARCELLO DEL GRUPPO DEMOCRAZIA  CRISTIANA SULLO STATO DEI  PROGETTI 
PER  RISOLVERE  LA  SITUAZIONE  DELLA  VIABILITÀ  LUNGO  LA  VECCHIA 
PROVINCIALE 76

Escono: Santinelli e Bezzeccheri
Entra: Agnetti

Sono presenti in aula n.15 componenti e Kibuuka Nansubuga Molly

PENTERICCI MARCELLO – DEMOCRAZIA CRISTIANA: La nostra città ormai sta diventando 
famosa per tutti gli interventi che sono stati fatti con le rotatorie, anzi rotatorie molto grosse spesso, 
anche troppo. Allora io mi chiedo perché non si voglia intervenire, unitamente alla Provincia, per 
porre fine a due incroci lungo la ex Statale 76 che a mio parere sono molto pericolosi, sia quello che 
porta a Monsano sia quello che porta alla Sadam. Io avevo letto un tempo che c’era la disponibilità 
della  Provincia  ad  intervenire  con  i  finanziamenti  e  quindi  ci  doveva  essere  anche,  però,  la 
partecipazione del Comune di Jesi. Io vorrei sapere a che punto si trovano questi lavori pubblici che 
a mio parere sono importanti.

TONELLI STEFANO – VICESINDACO: Lei, Consigliere Pentericci, ha fatto un’interrogazione 
molto dettagliata,  anche risposta scritta.  Io ho una risposta  degli  uffici  che è anche abbastanza 
lunga. Gliela risparmio dal punto di vista della storia, perché se lei  in questa interrogazione mi 
chiede a che punto sono i lavori io rispondo su questo tralasciando le altre argomentazioni che le ho 
messo nella risposta scritta. I lavori sono a questo punto, che l’intervento sulla rotatoria La Sadam è 
già  finanziato,  mentre  invece  l’intervento  allo  sbocco  dell’asse  sud,  previsto,  quello  non  è 
finanziato.  Sulla  rotatoria  La  Sadam è  finanziato  e  c’è  già  un  accordo  firmato  fra  Comune  e 
Provincia  nel  settembre  dell’anno  scorso.  Il  problema è  che  questa  rotatoria  andrebbe  inserita 
nell’approvazione del piano regolatore che attualmente è  al  vaglio della Provincia,  in quanto il 
piano regolatore precedente non prevedeva questa soluzione viabilistica.  Segue, quindi,  il  corso 
dell’approvazione del piano regolatore. Io sto seguendo questa questione perché me l’ha sottoposta 
la Provincia immediatamente, anche il Comune di Monsano, perché su questa opera c’è l’obiettivo 
comune di Comune di Monsano, Comune di Jesi e Provincia. In questi giorni, a forza di insistere, 
ho la comunicazione che ci ha dato la Provincia, perché allo stato, fino a qualche giorno fa, si 
aspettava in qualche modo il PRG. E’ incomprensibile aspettare l’approvazione di un PRG quando 
tutti  i  soggetti sono d’accordo. C’è la comunicazione della Provincia che ci  dice:  E’ intenzione 
dell’ente  Provincia  di  Ancona – perché non dipende da noi  –  non appena acquisiti  i  pareri  di 
conformità urbanistica da parte del proprio settore settimo, assetto del territorio e difesa del suolo, 
sul  progetto  preliminare  in  argomento,  procedere  ai  sensi  dell’art.  26bis  comma 5 della  Legge 
Regionale 34/92, alla convocazione di tutti i soggetti pubblici e privati interessati, tra cui il Comune 
di Jesi, alla firma dell’accordo di programma. A seguito di tale firma scaturirà il relativo decreto di 
approvazione dell’accordo che produrrà, ai sensi del comma 6 del medesimo articolo di cui sopra, 
l’effetto di approvazione della variante urbanistica al PRG, una volta che lo stesso decreto sia stato 
ratificato dal Consiglio Comunale entro i 30 giorni dalla data di emanazione. In sostanza è tutto 
nelle mani della Provincia che stiamo sollecitando; se c’è la conformità urbanistica e la Provincia 
convoca questa conferenza di programma per fare questo accordo che siamo tutti d’accordo, questo 
consente entro 30 giorni di portare il progetto come se fosse una variante in Consiglio Comunale, di 
approvarlo e far partire il lavoro della rotatoria lì alla Sadam che è già finanziato. In alternativa 
bisognerebbe aspettare la fine dell’iter del piano regolatore. Dato che appunto siamo tutti d’accordo 
non mi sembra che abbia senso. Questa notizia che è arrivata oggi dalla Provincia è sicuramente una 



notizia buona, per quanto mi riguarda cercherò di sollecitare l’Assessorato corrispondente che c’è in 
Provincia affinché gli uffici provinciali diano il placet, il proprio benestare a questa operazione che, 
ripeto, non dipende più da noi, dipende dal settore sette della Provincia. Solleciteremo sicuramente 
loro per poter abbreviare questo tempo burocratico inutile in quanto siamo tutti d’accordo.

PENTERICCI  MARCELLO  –  DEMOCRAZIA  CRISTIANA:  Che  dipende  ormai  tutto  dalla 
Provincia, perché a questo punto io penso che il compito del Comune di Jesi sia quello di sollecitare 
la Provincia. Probabilmente i tempi della Provincia saranno più brevi di quelli del Comune di Jesi 
ed allora questa rotatoria a primavera probabilmente potremmo vederla già realizzata. A primavera, 
verso la fine della primavera. Io mi auguro che la stessa procedura possa essere utilizzata anche per 
la rotatoria che porta a Monsano.



Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.

IL SEGRETARIO GENERALE IL PRESIDENTE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA F.to CINGOLANI PAOLO

PUBBLICAZIONE

N ……………..Registro Pubblicazione
La presente deliberazione viene Pubblicata oggi all’Albo Pretorio del Comune e vi rimarrà affissa 
per 15 gg. Consecutivi. 

Jesi,lì_______________________ IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA

La stessa è pubblicata sul sito del Comune: www.comune.jesi.an.it 

La presente copia conforme all’originale da servire per uso amministrativo.

Jesi, lì …………………… IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA

ESEGUIBILITA’ – ESECUTIVITA’

-La presente deliberazione è dichiarata immediatamente eseguibile dall’Organo deliberante

IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA

-La presente deliberazione è divenuta esecutiva dal                         in quanto:

-(  )Decorsi 10gg. Dalla pubblicazione all’Albo Pretorio

-(  )Decorsi, senza esito, 15 gg. dalla richiesta di esame al difensore civico

-(  )Confermata da Consiglio Comunale con atto n. ……… del …………..

Jesi, lì IL SEGRETARIO GENERALE

http://www.comune.jesi.an.it/
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